



はい!よろこんで!!

2018.December vol.50 今治市倫理法人会 会報紙

愛媛県今治市倫理法人会 (事務局) 〒793-0003 愛媛県西条市
西ひうち 6-12 TEL 0897-56-1930 FAX 0897-56-1986

◀「親睦を大いに深めましょう。しわはそれ以上深めないように。出発進行!」



鬼ヶ島こと女木島に立つ?座る?巨大な赤鬼

Topics & Special Edition

足立美術館で芸術と庭園を堪能!



15年連続で日本一に選ばれた名園を誇る足立美術館の入口で。来年の評価が落ちるのではと心配させる「美」にまったく無関心無頓着な一行

10月21日(日)恒例の今治市倫理法人会 親睦バスツアーが開催されました。今回のツアーは「世界に誇る名庭園と名画に感動!足立美術館」。アメリカの日本庭園専門誌で桂離宮(2位)などの名だたる庭園を押さえ、15年連続日本一を達成した島根県にある名園です。また横山大観の収蔵作品は130点を誇り、質量とも日本一です。他に上村松園や川合玉堂など日本画の巨匠作品や、北大路魯山人、河井寛次郎の陶器も多数収蔵しています。

7:40に今治駅を出発。高速に入り秋晴れのしまなみ海道の景色を左右に森本会長があいさつ。「素晴らしい天気となりました。これも皆様の日頃の倫理に則った行いに、天が応えてくれたのでしょう」。続いて安永副会長の「カンパ〜イ!」の発声に、車内の温度も会員の体温も尿酸値も急上昇。愛媛バスの安井会員が旅程を説明すると満を持して真打ち登場。「クイズです。足立美術館は誰が造ったでしょう?」「足立さん!」「下の名前は?」シーン。「全康(ぜんこう)です。足立全康は14歳で大八車を引いて炭を売り歩き、後年大阪で不動産業で財を成し、郷土に美術館を建てました。庭園は足立自身がすべて指示して造りました」。美藤会員がためになるクイズと軽妙なトークで車内を盛り上げました。

ここで光藤相談役が登場し、昨年と全く同じの鳥にちなんだクイズを出題。「キュウカンチョウ、ジュウシマツ、モズ、これら鳥の名前の数字を足すといくつになるでしょう?」昨日の晩ご飯も思い出

せない会員に1年前のクイズは初耳ものだったようです。忘却の彼方の会員は無視とダンマリ。そんな中、ポテチ欲しさに食いついた会員が「123!」と答えると、我が意を得たとばかりに「ブー!正解は九官鳥、十姉妹、百舌で119です」(注:この問題、来年も出ますよ)。続けて頼んでもないのに「『急がば回れ』はどこを回る?正解者にはプレミアムボスジャンをプレゼント!」としょうもないクイズを連発して、ここぞとばかりに残り物の景品を在庫一掃。

昼食は亀嵩温泉で焼きそば(他は忘れた)を美味しくいただきました。おみやげを選んでいると岡田弥栄会員が「このお菓子をつくっているのは、昔うちで修業した人」と言うのでつられて思わず2箱買いましたが、本人は素通り。オ、オイッ!お腹をなでなでしながら12:40に足立美術館に到着。思い思いに2時間たっぷり芸術と庭園を堪能しました。美藤会員が伊藤リカ事務局員にわかりやすく大観の作品を解説していると嫉妬からか学芸員が「静かにしてください」。魯山人の焼き物のコーナーで「この壺は300万円」とこれまた親切に解説していると、またしても「静かにしてください」と学芸員。鑑賞を終え帰途に。ゆりかごのようにバスに揺られ、満腹に「急がば回れ」ならぬお酒が回って、気がついたら今治駅。お菓子とおみやげを両手に皆笑顔の大満足のバスツアーでした。最後に安井会員が「皆さん、お忘れ物のないように」「いたの?あんなを忘れとったがな」。30名の参加がありました。



出発直後にトンネルで「カンパ〜イ!」



亀嵩温泉で昼食。改めて「カンパ〜イ!」



まさに秋晴れ。見事な借景、天晴れ!



一幅の絵画のような日本庭園

Topics & Special Edition

東予バスツアー & 会員総会 & 基礎講座

鬼も逃げ出す東予地区親睦バスツアー

11月4日(日)恒例の倫理法人会 東予地区親睦バスツアーが開催されました。今回のツアーは「桃太郎伝説と石垣の島・女木島とこんぴらさん参道」。ほの暗い中、今治を6:20に出発。壬生川に到着する頃にやっと朝日が顔を出し、西条、新居浜を経て、四国中央市で最後の参加者をのせる頃には青空が広がっていました。ここで稲見相談役がマイクを握り次々とクイズを出題。正解者にはお菓子やサラダ油、醤油、ラーメンなど多彩な景品がプレゼントされました。なごやかな雰囲気の中、バスは一路高松港へ。10:00発のフェリーに乗り込んで女木島へ。フェリーはほぼ満席でした。20分で到着。

60代と思われる男性の現地ガイドが「おはようございます。鬼ヶ島へようこそ。バスでご案内いたします」と乗ったバスは「田舎のバスはオンボロバスで〜」と歌に出て来るようなバスで、車内は狭く、けたたましいエンジン音で走り出しました。周囲7.8kmの小さな島の山道を少し揺られたかと思いきや、はやお目当ての鬼ヶ島大洞窟に到着。「へえ、ここに鬼が住んでいたんだ」



鬼がいたと言われる洞窟に入る現代の鬼達



なにはともあれ「カンパ〜イ!」



現代の鬼も大喜びの昼膳



こんぴらさん参道でショッピング

今治市倫理法人会 会員総会

9月19日(水) 18:00~18:30、今治国際ホテルにて今治市倫理法人会 会員総会が開催されました。冒頭、森本会長から「今治市倫理法人会は今年16年目を迎えます。なれあいのないやさしさ、責め心のない厳しさで会長2年目を歩んで行きたい。倫理の基本はMSです。月に1回、ナイトセミナーもあります。ぜひ、ご参加ください」とあいさつがありました。事業・決算・監査報告が行なわれ、満場一致で承認されました。MS皆勤者(1年以上の皆勤者は11名、最高は越智相談役の15年連続)の代表が表彰されました。

総会終了後、懇親会が開催されました。乾杯のご発声は越智相談役。乾杯後、会員はテーブルを回り、杯を重ね、大いに語り、親睦を深めていました。会場のあちこちで笑顔が咲いていました。名残惜しい夜はゆっくりと更けて行きました。会員総会には44名の参加がありました。



会員総会



会員総会後の懇親会「カンパ〜イ!」

倫理経営基礎講座

11月13日(火) 18:30~19:30、今治国際ホテルにて山田芳正 法人レクチャーをお迎えしてテーマ「気付いた時が出発点」の倫理経営基礎講座が開講されました。「1996年から倫理にのめり込んだ。活力朝礼を取り入れたら社員がイキイキするようになった。それまでは缶コーヒーを飲みながら仕事にかかっていたがスイッチが入った。後で気付いたが、取り入れてから10年間無事故・無違反。営業車が23台あるが、保険料が2百何十万から78万円になった」。講座終了後、ヌーベル・テロワールにて講師を囲んで懇親会が開催されました。美味しい料理に舌鼓を打ちながら講師、会員同士和気あいあいと親交を深めました。

倫理経営基礎講座は月1回、火曜日18:30~19:30に今治国際ホテルで開講しています。会員は誰でも参加できます。講座終了後、講師を囲んでの懇親会もあります。次回は12月18日(火)です。ぜひご参加ください。



気付きがたくさんあった講座



講師を囲んでの懇親会のような

懇親会

12月18日(火) 19:45~21:00
中華居酒屋りんにて開催します。
会費 お一人様 3,000円

新年会

1月22日(火) 19:30~21:00
四季の味はな亭にて開催します。
会費 お一人様 3,000円